

Forums pour les joueurs

Joueuse sans contrôle

Par Vava Posté le 11/12/2025 à 13h41

Bonjour

J'ai 52 ans .je joue tous les mois mon salaire au casino en ligne.

J'ai commencé il y a quelques années.

Les raisons je ne les connais pas ou ne les admets pas je ne sais pas.

Aujourd'hui je suis a un stade ou m'église et n'arrive pas stopper..

J'ai pris rdv a ma banque le 17 décembre

a l'assistante sociale qui m'a dit" vous êtes fonctionnaire avez des revenus je e peux rien pour vous."

J'ai pris rdv sur Avignon au centre d'addictologie 15 et 27 janvier .

Mon salaire sera viré le 24 décembre et je ne sais pas si il va combler le trou que j'ai fait sur mon compte entre tous les rejet et les frais.

Je veux m'arrêter mais les casinos en lignes impossible de se desinscrire a chaque demande ils renvoient des bonus cash des parties gratuites et voilà je replonge.

Je ne vais pas dans les casinos terrestre .

Les jeux sont tous en lignes

3 réponses

Ecureuil31 - 19/12/2025 à 17h14

Bonsoir

Je viens de lire votre message. Vous n'êtes pas seule. Nous sommes malheureusement nombreux à être tomber dans cette addiction.

Je ne sais pas où vous en êtes, mais ne restée pas seule avec ce fardeau, en parler est libérateur. Le début d'un parcours de soin si c'est ce que vous souhaitez.

Il existe des structures qui accompagnent pour vous aider à vous en sortir.

J'ai 50 ans, j'ai découvert cet univers il y a deux ans et comme vous ce sont des casinos en ligne. J'ai tout perdu. J'étais à deux doigts de m'ôter la vie tellement je ne voyais pas d'issue. La dette est colossale.

J'ai perdu mon conjoint, ma maison, je suis en arrêt depuis 6 mois, mon fils aîné de 16 ans ne veut plus me parler.

Dans mon malheur, j'ai la chance d'avoir trouver la bonne personne pour m'aider à me soigner et y voir clair depuis jour après jour je me reconstruit. Et même si j'ai conscience que ce n'est pas gagné je comprends aujourd'hui pourquoi j'en suis arriver là à ce point alors que rien ne m'y pré-destiné. Une belle famille avec deux enfants qui sont là prunelle des mes yeux, un conjoint depuis 27 ans, un travail que j'aimais avec un poste pour lequel je m'étais battu pour l'obtenir à force de préserverance et d'investissement. On venait d'acheter notre maison (1ere acquisition que l'on rêvait d'avoir) bref... tout ça pour montrer que nul n'est à

l'abri.

Ça peut toucher tout le monde.

Surtout pat expérience ne restait pas seule. Et je suis là si vous souhaitez échanger

Bon courage

Balie - 07/01/2026 à 21h51

Bonjour Vava,

Je me retrouve dans ton message. Je joue depuis 5 ans, j'ai commencé par quelques euros ici et là, pour le plaisir, sans excès, limite un peu frileuse de faire des dépôts... puis un 1 er gain, un second... et on commence à jouer de plus en plus.... j'ai fini par faire des crédits renouvelables pour finir les fins de mois, je paye mes mensualités de crédits difficilement, mais je paye. Le hic c'est que comme le capital reste à dispo et bien je redemande sans cesse des virements, ce qui fait que le crédit ne se rembourse pas finalement et pire les intérêts augmentent. Ex, un crédit que je rembourse 177€ par mois et bien seulement 65 euros rembourse le crédit, le reste c'est de l'intérêt....

Bref... j'avais pour habitude de jouer sur 4 sites en ligne. J'ai enfin réussi à en fermer 3 le mois dernier, car comme toi, systématiquement j'avais droit à des bonus cash, tours gratuits etc. c'est impossible d'y résister.... j'ai reformulé une demande de cloture pour le 4 ème site ce jour.. j'espere y parvenir. Car même si sur les 4 il ne reste qu'un site ouvert, cela suffit pour me faire dépenser toujours trop....

Comme toi je suis fonctionnaire...

J'ai envie d'y croire, nous allons y parvenir. Moi ce qui me manque je pense c'est une écoute, une oreille attentive, qui puisse me comprendre, avec qui je puisse parler de cette dépendance car personne n'est au courant autour de moi, j'ai trop honte d'en parler... je suis seule face à ce problème. Je ne sors que pour le boulot, je refuse toute invitation, je ne vois plus mes amis... je me suis couper de tout..... l'isolement.... J'espere que pouvoir échanger ici m'apportera cette écoute, cette aide qui me manque et ainsi parvenir au bout du tunnel.

Donc si tu veux que l'on échange je suis là...

Balie - 07/01/2026 à 21h55

Écureuil 31, c'est tellement vrai ce que tu dis.... la.solitude face a ce fléau ça bouffe, ça ronge... tout les jours je me dis que je dois en parler à quelqu'un... mais c'est si difficile... et c'ets pour cela que j'ai atterri sur ce forum... c'ets déjà pour moi un soulagement de pouvoir dire ce que je vis même si cela reste sous l'anonymat....